



Köln, den 14.02.2023

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

eine der größten Naturkatastrophen der Neuzeit ist über die Türkei und Syrien hereingebrochen.

Die Nachrichten und Bilder aus dem Erdbebengebiet in Syrien und der Türkei erschüttern und bewegen uns sehr.

Wir sind über das Ausmaß an Zerstörung und Leid zutiefst bestürzt und möchten unseren Schülerinnen und Schülern ermöglichen, auch mit einem kleinen Beitrag Großes zu bewirken. Deswegen starten wir eine Spendenaktion an das Deutsche Rote Kreuz.

Kopernikusschule – Spendenaktion:

Vom 15.02.2023 bis zum 24.02.2023 sammeln wir Geldspenden zur Unterstützung der Betroffenen im Katastrophengebiet.

Es gilt das Motto „Jeder Cent hilft.“ Die Schülerinnen und Schüler können jeweils in der 1. Pause ihre Spenden im Raum B006 bei Frau Baskaya, Frau Yüksel oder Frau Klein abgeben.

Auf Wunsch bestätigen wir Ihnen gerne den Erhalt Ihres Beitrages. Den Erfolg der Aktion werden wir auf unserer Homepage bekannt geben.

Wir freuen uns über Ihre Beiträge! Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Serpil Yüksel, Nursel Klein, Selvihan Baskaya (stellvertretend für die SV)